



# La Universidad de la Experiencia adentrará a los mayores en los centros de investigación

Como novedad, el próximo curso recibirán clases sobre idiomas, tecnología y formación cívica y dispondrán de un canal de "Youtube"

R.D.L. | SALAMANCA

El Programa Interuniversitario de la Experiencia, o lo que es lo mismo, la Universidad de la Experiencia como se le conoce popularmente, no para de crecer. Ya suman más de 1.000 alumnos en las sedes de la Universidad de Salamanca y otros 600 en la Pontificia, y cada vez son más las actividades de las que disfrutan estos universitarios.

El próximo curso, la Universidad de Salamanca va a adentrar a los mayores en los centros de investigación. "Queremos que los estudiantes del Programa Interuniversitario de la Experiencia accedan al conocimiento desde los propios centros en los que se genera", explica José Manuel Muñoz, director del programa y explica que la idea es hacer visitas académicas al edificio del Instituto de Biología Funcional y Genómica, al Instituto de Neurociencias, al Centro de Investigación del Cáncer y a la Biblioteca General Histórica.

Otra de las novedades del próximo curso será la incorporación de metodologías de aprendizaje más acordes a los tiempos actuales. Con los alumnos de cuarto de grado y de postgrado de Educación, la Universidad va a poner en marcha cursos de nuevas tecnologías,



Una de las clases de la Universidad de la Experiencia. | ARCHIVO

idiomas y formación cívica, es decir, cooperación y desarrollo.

Además, en 2017-2018, el programa adquirirá un mayor componente virtual con la puesta en marcha de un canal en "Youtube" en el que se "colgarán" las conferencias. De esta forma la Universidad de la Experiencia llegará a todos los rincones.

Y, en esa expansión, también va a ser muy importante el pro-

grama de movilidad que la institución tiene en marcha. El pasado año hubo una experiencia piloto con La Coruña y el próximo curso se ampliará a otros centros y a más alumnos, ya que el curso anterior fueron solo 15.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia está abierto a todos los mayores de 55 años, dispongan o no de conocimientos universitarios previos.